



## Síntesis de medios

25 de abril de 2025

### Primeras Planas

Asesinan a madre buscadora ¡y a su hijo!

Por seguridad nacional aprieta a las aerolíneas

Narcoaspirantes ponen en riesgo relación con EU

CJNG lanza a hackers contra el sistema de seguridad del Estado

Con nueva ley, el Estado recupera rectoría sobre las telecomunicaciones

Cruje mayoría de la 4T: acusa el PT soberbia de Morena y relación congelada

Impulsan inversiones por 298 mil mdd

Balacera en iglesia

Un rebaño en el horizonte

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen 2 por atraco de 1 mdp en joyas

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a dos sujetos que robaron más de un millón de pesos en mercancía de una joyería de la plaza comercial Parque Delta. No se reportaron víctimas. El jefe de la Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**, informó que los sospechosos fueron arrestados en posesión de una réplica de arma de fuego y que se recuperaron las joyas hurtadas. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) sin mención: [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

#### Alertan por fraudes con llamadas del extranjero

La **SSC** investiga una nueva modalidad de fraude a través de llamadas y mensajes provenientes de números del Reino Unido, con prefijo +44, con el que buscan robar datos personales claves y obtener pagos. De acuerdo con la Suboficial Fátima Colín de la Unidad de la **Policía Cibernética**, los reportes han mostrado que los defraudadores realizan una ingeniería social para que las personas puedan caer rápidamente, por lo que la SSC pide que si reconoce este número +44 de inmediato bloquear y reportar. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

#### Esperan 500 mil asistentes al evento Zócalo de las Infancias

Para celebrar el Día del Niño, la Secretaría de Cultura del Gobierno de la CDMX preparó el evento Zócalo de las Infancias, el cual inicia a las 12:00 horas de este viernes y concluirá el 30 de abril con la proyección de la película Flow. También habrá un área deportiva con cancha de fútbol (Indeporte); Rally Vial (Tránsito); Circuito Vial (Tránsito); Rally Atlético, actividades (Ponte Pila); Tirolesa (SSC) y Caja de Bateo (Indeporte). [La Prensa](#)

#### Gobierno logra la recuperación de 2 barrancas

Sin enfrentamientos, en un operativo conjunto organizado por el Gobierno de la CDMX, se realizó la recuperación de las barrancas Jalalpa, en Álvaro Obregón, así como La Diferencia en Cuajimalpa de Morelos, las cuales tenían asentamientos humanos irregulares. Estas acciones se realizaron por las Secretarías de Gobierno, **Seguridad Ciudadana**, Obras y Servicios, Atención y Participación Ciudadana, Bienestar e Igualdad Social, Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como la de Vivienda de la Ciudad de México. [24 Horas](#)



## **Fabrican internos juguetes**

Centros Penitenciarios de la ciudad dejaron fluir su creatividad en la elaboración de juegos de destreza y juguetes para celebrar el Día del Niño, como parte del programa Hazme Valer y mediante los talleres de carpintería y grabado en láser, informó la **SSC**. Los juguetes se ofertan de manera permanente en el Museo de la Policía, en el Centro Histórico. [Reforma](#) / [Metro](#)

## **Atacan a tiros a dos en Álvaro Obregón**

Dos jóvenes fueron atacados a balazos en Avenida Desierto de los Leones, en la alcaldía Álvaro Obregón. Dos sujetos llegaron a bordo de una motocicleta y casi sin mediar palabra abrieron fuego contra ellos, ambos intentaron refugiarse en una iglesia cercana. Los comerciantes y vecinos dieron aviso a **policías de la SSC** que se encontraban en la zona, quienes pidieron apoyo de paramédicos y realizaron patrullajes por lo que se logró la detención de uno de los probables responsables; su cómplice escapó, pero ya es rastreado por la Policía. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## **Ejecutan a uno y a otro de rebote**

En un ataque directo, un exconvicto fue ejecutado frente a su domicilio ubicado en calle Lázaro Cárdenas, de colonia Lomas de la Era, alcaldía Álvaro Obregón, un transeúnte también perdió la vida al ser alcanzado por una bala perdida. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras un operativo lograron la detención de cuatro presuntos responsables. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

## **Atacaba a sus víctimas ¡como si fuera perro!**

Una mujer trans fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como responsable de un robo en el que arrancó a mordidas parte de un dedo a su víctima, un oficial también resultó con mordidas cuando intentaba detenerla sobre calle Coruña, en la colonia Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

## **Apañan a tres ratas del Face**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos, entre ellos un menor, relacionados con el asalto a una familia que intentaba comprar un automóvil ofertado en redes sociales, los hechos ocurrieron sobre calle Colegio Militar, en la colonia La Estación, alcaldía Iztapalapa. Tras un operativo, los oficiales lograron la detención sobre Camino Viejo a Zapotitlán, en la colonia Zona Rústica. [Basta](#)

## **Atoran a 2 malandros**

Dos sujetos fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras asaltar a un adulto mayor y comenzar una balacera con los uniformados al momento de su detención en calle Virginia Fábregas, de la colonia Jorge Negrete, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a uno de los asaltantes que fue alcanzado por las balas. [Basta](#)

## **Caen 16 personas por huachicoleo**

Como resultado del trabajo coordinado de la Estrategia Operativa Oriente y durante un enfrentamiento a balazos, elementos de la SSEM, Defensa y GN, detuvieron a 16 sujetos presuntos integrantes de una banda de huachicoleros, tres de los cuales presentaban credenciales apócrifas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** y dos como policías municipales de Ecatepec. [La Prensa](#)



### Tras alerta, detienen en los Dinamos a 2 talamontes

En un recorrido que realizaban los comuneros de la Comunidad de Aprendizaje Campesino y Bienes Comunales con autoridades de Cerenadr, así como con elementos de la **SSC** y la Sedema, por las zonas altas de Los Dinamos donde se habían detectado focos de tala ilegal, escucharon sonidos de una motosierra, de inmediato implementaron un operativo para rastrear el sonido y dar con los responsables, los cuales fueron detenidos. [Contra Réplica](#)

### Van por endurecer verificación a los espacios privados

Tras la caída de una de las gradas en el Palacio de los Deportes durante el concierto de Quevedo, la jefa de Gobierno indicó que se buscara que el Invea entre a verificar espacios públicos y concesionados. La SSC informó que tras la caída hubo tres personas lesionadas. Además de aclarar que la PBI esta comisionada solo a los accesos del evento, por lo que en el interior solo se encuentra vigilancia de seguridad privada. [El Universal](#) / [Basta](#)

### Ante el aumento de desaparecidos, se pronuncian en Congreso porque las 16 alcaldías conformen un Grupo de Búsqueda

Mientras en 2021 se registraron 283 personas desaparecidas y no localizadas en la metrópoli, para 2024 la cifra se elevó a mil 539, confirmó la diputada panista Olivia Garza de los Santos, quien se pronunció a favor de que los titulares de las 16 alcaldías conformen un Grupo de Búsqueda. Hizo alusión que con ello se daría una mejora en la coordinación con actores locales, como **policías auxiliares**, comités vecinales o unidades de protección civil. [La Prensa](#)

### Actúan ante "piquetes"

Durante los últimos días se ha difundido en redes sociales y en medios de comunicación casos en los que usuarios del Metro denuncian ser pinchados con una jeringa, lo que ha causado alarma en la capital; ante esto, el director del C5, Salvador Guerrero Chiprés, comparte recomendaciones en caso de ser víctima de cualquier agresión en los medios de transporte. También la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, informó que se integró un equipo de servicios periciales y de la PDI que trabaja en coordinación con la **SSC** y autoridades del STC Metro y Metrobús. Por su parte, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, pide no caer en pánico, ni generar miedo colectivo. [Reporte Índigo](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

### De Pantitlán a Chapultepec, 35 minutos

En un recorrido realizado de la estación terminal Pantitlán hasta Chapultepec y viceversa -realizada a las 7:30 horas- constató que la duración del viaje fue sin incidencias en las 17 estaciones, con un tiempo de 35 minutos. Sin embargo, por la tarde, un convoy permaneció detenido en la estación Chapultepec, relató un elemento de la **Policía Bancaria e Industrial**, quien dijo no conocer la causa del retraso. [La Jornada](#)

### Cesan a funcionarios de AO tras dañar arco de Barrio de Loreto

Después de un incidente vial que provocó daños al arco de entrada del Barrio de Loreto, así como a varios vehículos estacionados en la zona, tres funcionarios de la alcaldía Álvaro Obregón fueron separados de su cargo, tras verse involucrados en estos hechos. Tras este suceso, elementos de la **Policía Auxiliar** adscritos a la alcaldía y perteneciente al **Sector San Ángel**, acudieron al punto y detuvieron a los tres ocupantes del carro, quienes aparentemente se encontraban bajo los efectos del alcohol. [Diario de México](#)



## **Columna El bueno, El malo, Los feos: Todo pasa en Parque Delta**

Autoridades detuvieron ahora a Axel 'N' y Harold 'N' tras asaltar una joyería en dicha plaza. Se habían robado ocho relojes y otras joyas, pero fueron atrapados rápidamente por la Policía que encabeza **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#)

## **Columna Línea 13: Las plazas comerciales no cooperan**

El asalto a una tienda de joyería en la Plaza Delta pone de manifiesto la vulnerabilidad de estos centros comerciales. En esta ocasión con saldo positivo porque se logró la detención de los dos presuntos delincuentes con un botín estimado en un millón de pesos. Es de mencionar que existe una pobre colaboración de las plazas con las autoridades de las alcaldías como de **la SSC**, quienes buscan establecer medidas de seguridad y acuerdos para garantizar la seguridad de los asistentes como de los comercios. [Contra Réplica](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Aviso por el que se da a conocer el Acuerdo 16/2025 por el que se crea el sistema de datos personales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México denominado “Padrón de representantes legales de los socios industriales u organismos capacitadores y personas físicas con actividad empresarial, autorizados para actividades productivas y programas de capacitación dirigidos a las personas privadas de la libertad en los centros penitenciarios de la Ciudad de México”. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**

Aviso por el que se da a conocer el Acuerdo 17/2025 por el que se crea el Sistema de datos personales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México denominado “Sistema integral de control de acceso para visitantes en los centros penitenciarios de la Ciudad de México”. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## **Edicto**

Mediante auto de veintisiete de febrero de dos mil veinticinco, dictado en el juicio de amparo número 1101/2024-VII, promovido por Antonio Morales Islas, por propio derecho, contra Actos de la Cuarta Sala Civil, Juez Septuagésimo Tercero Civil, actuario adscrito a dicho juzgado, todos del Poder Judicial de la Ciudad de México y **Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**, se ordenó emplazar a la tercera interesada Lizbeth Contreras Sandoval a través de edictos a costa del quejoso. [Diario de México](#)

## **Policiaico**

### **Bache lo envía al hospital**

Un hombre derrapó mientras circulaba en su moto por la autopista México-Pachuca en dirección a Indios Verdes, en Gustavo A. Madero. Paramédicos del **ERUM** arribaron rápidamente al sitio y detectaron que aún tenía signos vitales, por lo que lo trasladaron a un hospital. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### Incentivos para emplear a personas liberadas

En México, solo 3 de cada 10 personas liberadas de prisión logran empleo formal, según datos del INEGI. El Diagnóstico Nacional de Supervisión Penitenciaria revela que el 78% no consigue trabajo en su primer año de libertad, y apenas el 6% lo logra en los primeros tres meses. Frente a esta realidad, la diputada capitalina del PVEM, Rebeca Peralta, propuso un estímulo fiscal del 25% sobre el salario pagado a empresas que contraten a personas en reinserción, mediante una reforma al artículo 186 Bis de la Ley del ISR. [Basta](#)

## Justicia

### GobCDMX presentará nuevo protocolo para desapariciones

El gobierno de CDMX, encabezado por Clara Brugada, y la FGJCDMX, dará a conocer el próximo lunes la nueva estrategia de búsqueda de desaparecidos. Esto luego de que durante los últimos meses preparasen una nueva propuesta de protocolo y la sometieran a la opinión de colectivos y familiares de personas que intentan dar con el paradero de aquellas no localizadas. La fiscal Bertha María Alcalde Luján señaló que el Gabinete de Búsqueda, encabezado por ella y el secretario de Gobierno, ha sesionado diario desde su instalación y ya tiene una nueva estrategia diseñada con las distintas instituciones involucradas de la ciudad. [ContraRéplica](#)

### Fiscalía sólo confirma un caso con sustancia tóxica

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, desestimó las denuncias de al menos una decena de usuarios del Metro que aseguran haber sido víctimas de pinchazos con el aparente propósito de ser drogados y posteriormente, asaltados. Por su parte, la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, reiteró que, tras el análisis de los casos reportados, solo en uno se ha identificado una sustancia que podría inducir somnolencia. [La Prensa](#)

## Imagen Destacada

